



Puerto Montt avanza en la obtención de patentes comerciales en un día

La Municipalidad de Puerto Montt inició un proceso que busca simplificar el procedimiento para tramitar una patente comercial o profesional, con el objetivo de obtenerla en un día, con el objetivo de potenciar los emprendimientos.



DAF, Informática, que avanzarán para poder cumplir este sueño en la capital regional.

La autoridad agregó que para cumplir con esta meta se requiere adaptar plataformas y softwares informáticos, “así como por ejemplo integrar procesos y dictación de una nueva ordenanza. Seguimos trabajando para llevar a Puerto Montt al lugar que merece”.

PRIMERA SESIÓN

La primera jornada de trabajo contempló la presentación de los objetivos de la instancia, con una exposición por parte de los encargados de Rentas y Obras Municipales de Huechuraba acerca del funcionamiento de la plataforma que permite entregar, en un día, una patente comercial o profesional provisoria.

Nicolás Pacheco, coordinador de la mesa, expresó que “tuvimos la primera sesión técnica para poder implementar esta innovación que va a permitirle a todos los emprendedores de la comuna compartir, emprender rápido y entender que la Municipalidad está comprometida con volverse un socio estratégico de su gestión”.

Además, se estableció el cronograma de reuniones internas para avanzar en el objetivo y se agendó una visita a Huechuraba para formalizar el convenio de colaboración.

Para avanzar, una mesa técnica conformada por representantes y directivos se reunió virtualmente con el equipo de la Municipalidad Huechuraba, que entregará asesoría y apoyo para su implementación.

El alcalde Rodrigo Wainraihgt Galilea agradeció el apoyo del jefe de la comuna capitalina, Max Luksic, “que nos facilitó todo su equipo para poder hacer un trabajo conjunto y asociativo con ellos. Así que ya estamos trabajando con nuestro equipo de dirección de Obras Municipales, Patentes,



Un Municipio para todos
Queilen
Ilustre Municipalidad

CULTURAQUEILEN

Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio
Gobierno de Chile

Encuentro Cultural y muestra Artesanal Camino al Bicentenario

Sábado 17 de Enero 2026

GIMNASIO ESCUELA JUAN ANTONIO VERA DÍAZ DE APECHE A PARTIR DE LAS 16:00 HORAS | FOLCLOR, GASTRONOMÍA Y ARTESANÍA LOCAL

ELINSULAR | GERENCIAELINSULAR.CL